



Pressestelle: Internetseite des Rotary Clubs F-A-C

Redaktion: Friederike Broking / Delkeskamp Verpackungswerke

RC FAC engagiert sich in Ägypten

Ein Matching Grant ist das rotarische Programm zur Umsetzung der rotarischen Hilfsbereitschaft weltweit. Der RC FAC hat sich mit dem ägyptischen Club RC Heliopolis-East in Kairo zusammengetan, um in Nordafrika Gemeindienst-Projekte umzusetzen.

Der RC Heliopolis-East im Juni 1996 gechartert worden, hat mittlerweile 40 weibliche und männliche Mitglieder und gehört dem Rotary-District Nr. 2450 an.

Zwei gemeinsame Projekte sind bereits erfolgreich abgeschlossen worden, ein drittes Projekt ist in Vorbereitung.

2007 haben die beiden Partnerclubs eine Vocational School for the Illiterate – Berufsschule für Analphabeten – in Zusammenarbeit mit der Egyptian Association for Common Crafts organisiert.

In dieses Projekt wurden insgesamt 18.000 EUR gemeinsam investiert, und es vereint die drei wesentlichen Komponenten der globalen rotarischen Hilfsleistungen in nahezu idealer Weise:

- Kampf gegen Analphabetismus
- Frauendiskriminierung
- Arbeitslosigkeit

Die Nachhaltigkeit der Investitionen ist durch Mitglieder unseres Clubs (Klaus Mecking und Gerd-Dieter Sieverding) im Januar 2008 im Rahmen einer vom Distrikt 1850 zusammengestellten Delegation überprüft worden. Als Fazit kann festgestellt werden, dass die Gelder augenscheinlich bestimmungsgemäß eingesetzt worden sind, die Sinnhaftigkeit des Projekts außerhalb jeden Zweifels steht, das herausragende persönliche Engagement der rotarischen Freundinnen und Freunde vor Ort unübersehbar war und weitere Matching Grants seitens der ägyptischen Freundinnen und Freunde erwünscht sind.

In 2009 wurde ein weiteres Matching Grant durchgeführt. Dieses Mal war die Bekämpfung von Diabetes die Zielsetzung des gemeinsamen Vorgehens. Eine Fußklinik wurde mit einer gemeinsamen Investition von 20.000,- EUR unterstützt, die ein Röntgengerät und ein Ultraschallgerät anschaffte, darüber hinaus die Erstellung von Informationsbroschüren und das Training des medizinischen Personals mit Geld förderte.

Das derzeit (2011) in der Umsetzungsphase befindliche Projekt beinhaltet wiederum die Bekämpfung von Diabetes. Dieses Mal wird eine Augenklinik durch Anschaffung eines Photocoagulation-Gerätes (geeignet krankhafte Blutgefäße in den Augen zu zerstören) unterstützt. Gemeinsam ist eine Investitionssumme von 20.000,- EUR in der Planung.